

Yamal Bicara Impian Bersama Barca

LAS ROZAS (IM) - Lamine Yamal sedang bersinar bersama Barcelona. Pemain muda itu mengungkapkan mimpi-mimpi yang ingin diwujudkan di dalam kariernya.

Winger Spanyol ini membuat debutnya di tim utama Barca saat tampil dalam kemenangan atas Real Betis 4-0 di LaLiga musim lalu. Ketika itu Yamal masih berusia 15 tahun 9 bulan.

Pelatih Xavi Hernandez memberikan kesempatan lebih besar kepada Yamal, yang dimaksimalkan si pemain. Sejauh musim ini, Yamal sudah membuat 39 penampilan di semua kompetisi.

Yamal menjadi starter 19 kali dalam total 36 laga Barcelona di Liga Spanyol dan Liga Champions. Sebanyak enam gol dan tujuh assist menandai kontribusi Yamal, yang membantu Barcelona terus dalam persaingan dengan Real Madrid dan menembus delapan besar Eropa.

Performa impresif Yamal membuatnya dipanggil ke tim senior Spanyol sejak September tahun lalu. Sudah empat caps, yang didapatnya

dan Yamal kembali masuk ke skuad untuk melakoni laga uji coba melawan Kolombia dan Brasil.

Yamal menginginkan untuk bisa berlaga di pertandingan dan kompetisi-kompetisi penting di level klub maupun internasional. "Bermain di sebuah final Liga Champions, bermain di Piala Eropa, bermain di Piala Dunia. Bisa mencetak gol di Piala Dunia atau Piala Eropa," ujarnya dalam perbincangannya dengan Marca.

Terkait gol impian yang ingin dicetak di musim ini, ia menyebut gol ke gawang PSG. "Pertandingan leg kedua melawan PSG, gol kemenangan," ujarnya.

Barcelona masih berpeluang mencapai final Liga Champions musim ini. Namun, Barca lebih dulu harus menyingkirkan Paris Saint-Germain saat berjumpa di perempatfinal yang baru akan digelar pada April mendatang. **vit**

LAMINE YAMAL
Pemain Barcelona

Mainoo Perkuat Tim Senior Inggris

LONDON (IM) - Gelandang Manchester United, Kobbie Mainoo dipilih Gareth Southgate masuk Timnas Inggris. Ia pun berpeluang mencatatkan debut bersama Tim Tiga Singa.

Southgate sebelumnya sudah memanggil 25 nama pemain untuk laga uji coba menghadapi Brasil (24/3) dan Belgia (27/3). Kini, Southgate menambah satu pemain lagi.

Ia menarik Mainoo yang sebelumnya dipanggil untuk Timnas Inggris U-21 ke Timnas Inggris senior. Ini merupakan kali pertama gelandang 18 tahun tersebut mendapat panggilan ke Timnas Inggris.

Mainoo sebelumnya membela Inggris di berbagai kelompok umur dari U-17, U-18 dan U-19. Ia belum sempat membela Timnas Inggris U-21 tapi sudah dipromosikan ke tim senior.

Southgate seperti kepingut kepada kemampuan Mainoo usai tampil apik bersama Manchester United. Mainoo diandalkan manajer MU, Erik ten Hag, musim ini setelah sejumlah pilarnya cedera.

Kesempatan ini dimanfaatkan dengan baik oleh Mainoo hingga dirinya perlahan justru menjadi pilihan utama bersama Setan Merah. Ia telah mencatatkan 20 penampilan dengan MU di semua ajang musim ini. Mainoo mengaku tak menyangka dipromosikan ke tim senior dari tim U-21 Inggris. Ia sangat bersemangat bisa bergabung dengan tim senior Inggris.

"Saya bersama tim U-21 dan saya mendapat pesan dari (asisten manajer Inggris) Steve Holland yang meminta saya untuk datang dan menemuinya di resepsionis. Dia baru saja memberi tahu saya bahwa saya telah dipanggil. Saya rasa itu tak masuk akal, tapi saya bersemangat. Semuanya sangat hebat," ujar Mainoo dikutip dari Telegraph. **vit**

KOBBIE MAINOO
Pemain MU

10 | Sportnews



Pemain Timnas Indonesia.

Timnas Indonesia Dituntut Kalahkan Vietnam

Timnas Indonesia punya modal bagus untuk bisa mengalahkan Vietnam. Sebab Garuda sudah pernah mengalahkan Vietnam 1-0 lewat penalti Asnawi Mangkualam pada Piala Asia 2023.

JAKARTA (IM) - Timnas Indonesia menghadapi Vietnam dalam Kualifikasi Piala Dunia 2026 Zona Asia, di Stadion Utama Gelora Bung Karno (SUGBK), Jakarta, Kamis (21/3) pukul 20.30 WIB.

Pelatih Indonesia Shin Tae-yong bertekad Garuda harus meraih kemenangan.

Timnas Indonesia akan dua kali menghadapi Vietnam pada ajang Kualifikasi Piala Dunia 2026. Pertama Indonesia akan bertandang sebagai tuan rumah terlebih dahulu pada 21 Maret, lalu gantian bertandang ke markas Vietnam pada 26 Maret.

"Kami mempersiapkan tim ini untuk melawan Vietnam supaya bagaimana

caranya kami harus menang," kata Shin Tae-yong kepada wartawan.

Indonesia memang sangat membutuhkan kemenangan karena hasil buruk pada dua laga awal Kualifikasi Piala Dunia. Garuda kalah telak 1-5 dari tuan rumah Irak dan hanya bermain imbang 1-1 dengan tuan rumah Filipina. Dua hasil laga itu membuat Indonesia saat ini ada di dasar klasemen Grup F. Marc Klok dan kolega baru menepati poin dari dua laga.

Timnas Indonesia punya modal bagus untuk bisa mengalahkan Vietnam. Sebab Garuda sudah pernah mengalahkan Vietnam 1-0 lewat penalti Asnawi Mangkualam pada Piala Asia 2023.

Kemenangan tersebut menjadi modal untuk meningkatkan kepercayaan diri. Sebelumnya Indonesia sangat kesulitan untuk mengalahkan Vietnam saat masih dilatih Park Hang-seo.

"Memang setelah lawan Vietnam kemarin, sudah 2 bulan berlalu. Pasti Vietnam sudah mempersiapkan yang baik, begitupun kami. Tentu tim akan menunjukkan yang terbaik di lapangan, nanti bisa dilihat di lapangan," kata Shin Tae-yong.

Marc Klok dalam motivasi tinggi jelang laga itu. Ia meyakini Timnas Indonesia sudah jauh lebih baik setelah berhasil lolos ke 16 besar Piala Asia beberapa waktu lalu.

"Di Piala Asia kami menulis sejarah, yang sebelumnya mungkin orang-orang menertawakan kami dan mengatakan kami tidak tahu cara bermain, sekarang kami telah menempatkan sepak bola Indonesia di peta dan membuat orang bangga kepada kami. Fokusnya harus diubah, karena kami memiliki dua pertandingan yang sangat penting melawan Vietnam di kualifikasi Piala Dunia dan pertandingan ini akan

menentukan tempo untuk sisa kualifikasi," kata Klok dalam wawancara dengan FIFA.

Ia pun siap tampil habis-habisan. "Secara pribadi, ini adalah kesempatan terakhir saya untuk mencapai Piala Dunia, tidak akan ada lagi peluang bagi saya, dan sejak saya masih kecil, itu adalah impian saya. Jadi saya akan melakukan segala yang saya bisa untuk mewujudkannya," pungkasnya.

Kapten Timnas Indonesia Asnawi Mangkualam mengutarakan kepercayaan dirinya. Faktor kehadiran banyaknya pemain keturunan yang kini memperkuat Garuda menjadi alasan Asnawi optimis dalam menatap laga ini. Kini Garuda diperkuat dua pemain berdarah Indonesia-Belanda baru yakni Jay Idzes dan Nathan Tjoe-A-On.

"Ya, kita tahu Timnas Indonesia memiliki banyak tambahan pemain. Tentunya untuk level itu, mungkin kami sudah berada di atas Vietnam," kata Asnawi kepada wartawan di Media Day.

Sementara pelatih Vietnam Philippe Troussier mengaku tidak bisa memprediksi hasil laga

nanti karena dirinya bukanlah peramal. "Saya sendiri tidak bisa membuat prediksi paling akurat tentang laga nanti. Sekarang ketika ditanya tentang hasil Liga Champions, saya tidak bisa memprediksinya. Sarena saya bukan paranormal atau peramal. Namun saya menjamin bahwa para penggemar dapat yakin bahwa para pemain Vietnam akan turun ke lapangan untuk bertarung dengan semangat tertinggi," kata Troussier saat memberikan keterangan di ruang media SUGBK.

Jika Troussier tidak bisa mengantar Golden Star Warrior meraih hasil positif dalam laga nanti, bukan tidak mungkin masa depannya terancam. Pelatih asal Prancis itu sadar dirinya dalam masa sulit.

"Saya ingin mengucapkan terima kasih kepada fans sejati kepada para pemain dan pendukung pribadi saya. Sebagai pelatih kepala timnas Vietnam, saya selalu siap menghadapi badai. Di belakang saya ada pejuang dan mereka juga siap mengatasi badai," ucap Troussier. **vit**

Kim Bertekad Kembali Jadi Starter

MUNICH (IM) - Kim Min-jae bertekad merebut lagi posisinya sebagai starter di Bayern Munich. Belakangan bek asal Korea Selatan itu terpinggirkan dari skuad utama.

Dibeli dari Napoli musim panas lalu dengan banderol 50 juta Euro, Kim langsung jadi andalan di lini belakang bareng Dayot Upamecano. Kim mencatatkan 28 laga dengan torehan satu gol dan dua assist.

Tapi, Piala Asia 2023 mengubah peruntungan Kim ketika harus membela Timnas Korea Selatan hampir sebulan lamanya. Ketika kembali ke tim utama, performa Kim tidak sebaik biasanya dan Bayern menjalani Februari dengan buruk.

Mereka menelan dua kekalahan beruntun di Bundesliga sehingga tertinggal dari Bayer Leverkusen di puncak dan sempat dikalahkan Lazio di Liga Champions. Pelatih

Tomas Tuchel lantas mengubah komposisi bek tengah dengan memainkan Matthijs de Ligt dan Eric Dier.

Hasilnya pun lumayan bagus karena Bayern kini tidak terkalahkan di lima pertandingan terakhirnya. Mau tak mau Kim jadi penghangat bangku cadangan seperti halnya De Ligt di paruh pertama musim.

Hal ini diakui sudah bikin Kim ke-

sal karena tidak bisa tampil konsisten. Pemain 27 tahun itu bertekad bangkit dan tampil bagus lagi, sehingga bisa jadi langganan starter.

"Saya tidak pernah mengalami ini sebelumnya, tapi saya pikir ada yang bisa dipelajari dari sini. Hanya karena tidak bermain bukan berarti saya benar-benar terpinggirkan. Saya selalu yakin dengan kemampuan saya ketika bermain. Tentu ada banyak hal yang saya pikirkan saat ini. Sejauh ini, saya sering bermain kok, tapi bisa juga tidak karena banyaknya pemain bagus di Bayern," ujar Kim kepada T-online. **vit**

KIM MIN-JAE
Pemain Bayern Munich

Alasan Kroos Kembali ke Timnas

FRANKFURT (IM) - Toni Kroos kembali memperkuat Timnas Jerman. Ia pun membeberkan alasannya. Dia merasa skuad muda Die Mannschaft membutuhkan pemain senior yang dijadikan panutan.

Kroos sejatinya sudah pensiun dari timnas sejak Piala Eropa 2020. Di usia yang sudah menginjak kepala tiga saat itu, Kroos merasa sudah saatnya pemain muda yang jadi tumpuan timnas.

Hanya saja, kepergian Kroos tidak diantisipasi dengan baik oleh Jerman yang justru kesulitan tanpa sosoknya. Jerman tersingkir lagi di fase grup Piala Dunia 2022 yang berujung pemecatan Hansi Flick.

Bersama Julian Nagelsmann, Jerman tidak menunjukkan perubahan berarti sejak September lalu. Padahal mereka akan jadi tuan rumah Euro 2024 yang otomatis menjadikan Jerman sebagai favorit juara.

Oleh karenanya, Nagelsmann meminta Kroos untuk kembali ke timnas dan menjadi mentor untuk para pemain muda, terutama di sektor tengah. Ajakan itu diterima Kroos bulan

lalu sehingga dia akan kembali beraksi di jeda internasional Maret ini.

"Pada akhirnya, ketika orang kembali dan punya 100 caps, maka akan sedikit berbeda, tapi itu bukan sesuatu yang buruk. Kami punya banyak pemain yang minim jam terbang dan saya rasa bukan hal buruk jika ada beberapa pemain senior di sana. Jika ada tiga pemain senior yang berpengalaman, maka itu akan sangat membantu tim. Tapi tentunya mereka harus tampil bagus," ujar Kroos di ESPN.

Kroos punya 106 caps bersama Timnas Jerman sejak debut 2010 dan mencetak 17 gol. **vit**

TONI KROOS
Pemain Timnas Jerman

Pulisic Terus Tampil Bagus Bersama AC Milan

MILAN (IM) - Christian Pulisic tampil bagus bersama AC Milan. Hal ini kontradiksi saat ia memperkuat Chelsea. Faktor kebugaran dinilai menjadi pembeda yang membuat Pulisic moncer di Milan.

Sejak direkrut Milan dari Chelsea pada musim panas lalu, pemain Amerika Serikat itu sudah mencetak 12 gol dan bikin delapan assist dalam 39 pertandingan. Angka tersebut sudah jadi rekor pribadi untuk Pulisic. Performanya itu bertolak belakang dengan apa yang ia tampilkan selama di Chelsea.

Paolo Di Canio menilai faktor cedera menjadi pembeda. Menurutnya, Pulisic kali ini lebih fit dan tidak sering cedera seperti di Chelsea. "Pulisic

punya pengalaman luar biasa, dia pernah juara. Dia pemain yang punya kecepatan, yang mengontrol bola dengan baik, berpikir cepat, dan bahkan bisa lebih baik di Italia. Alasannya adalah dia tidak mendapat cedera yang saya yang mengganggunya, jadi dia bisa menemukan konsistensi," ujar Di Canio di Sky Sport Italia.

Di Canio menyebutkan Pulisic tampil sebagai pembeda. "Dia pemain yang memberi perbedaan: sebagai winger, dia bisa menyusul, dia bisa kerja sama. Di pertandingan terakhir, dia sprint 50 meter untuk melakukan tap-in. Kaki-kaki yang bugar itu adalah elemen penting," katanya.

Saat di Chelsea, Pulisic be-

berapa kali mengalami cedera yang membuatnya absen panjang. Beberapa yang terparah adalah cedera otot adduktor pada 2020, hamstring pada 2020, pergelangan kaki pada 2021, serta lutut pada 2023.

Jumlah gol di Milan itu adalah yang terbanyak yang pernah ia ciptakan selama musim, mengalahkan torehan terbaik yang ia ukir bersama Chelsea di musim 2019-20. Saat itu, Pulisic mencetak 11 gol dan 10 asis dalam 34 laga.

Perbedaan dua musim itu adalah Pulisic lebih banyak bermain sebagai winger kiri di Chelsea. Ia juga bermain lebih sedikit karena cedera. Sedangkan di Milan ia banyak bermain sebagai winger

kanan. Ia juga relatif lebih fit sehingga lebih sering main.

Pulisic juga kini menjadi pemain Amerika Serikat dengan jumlah gol tertinggi dalam sejarah Serie A, yakni sembilan. Angka itu menyamai koleksi Weston McKennie. Bedanya, gelandang Juventus itu sudah bermain di Italia sejak 2020.

Sedangkan Pulisic baru menjalani tahun pertama di Serie A. Dengan sisa sembilan laga, ia berpeluang mempertajam rekor pribadinya di akhir musim. Terbaru, Pulisic ikut mencetak gol saat AC Milan mengalahkan tuan rumah Verona 3-1 di Stadion Marcantonio Bentegodi, Minggu (17/3) malam WIB. Dua gol

lainnya dicetak Theo Hernandez dan Samuel Chukwueze. Gol hiburan Verona dicetak Tijjanna Noslin.

Pelatih AC Milan, Stefano Pioli sangat gembira dengan hasil itu. Menurutnya Milan berhasil main cantik dan bagus. Kami bermain bagus. Kami menjalani pertandingan dengan cara yang benar," kata Pioli dilansir dari Tuttomercato.

Pelatih berusia 58 tahun itu mengatakan Milan sangat layak meraih tiga poin dalam laga kontra Verona tersebut. Tentunya tambahan tiga poin itu cukup penting untuk timnya berada di empat besar klasemen. "Kami pantas mendapatkan kemenangan



CHRISTIAN PULISIC
Pemain AC Milan

ini dan kami sangat bahagia," sambung Pioli.

Ia juga memuji penampilan Pulisic di laga itu. Menurutnya, sang pemain terus memperlihatkan performa yang bagus. "Christian (Pulisic) selalu tampil bagus. Saya bangga untuknya," kata Pioli. Saat ini Rossoneri berada di posisi kedua dengan 62 poin. Sementara itu, Hellas Verona berada di posisi ke-15 dengan 26 poin.

Pioli mengatakan seiring berjalannya waktu performa AC Milan terus meningkat. "Saya yakin penampilan kami sangat positif selama beberapa bulan. Kami memperoleh hasil yang sangat baik," tandas Pioli. **vit**